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芦 田 会 長 テ ー マ 友 愛 と 協 調

第７３回例会１９７９年１１
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司 会 芦 田 会 長Ｆ 両

懲灘溌蕊蕊謹蕊
橋本昌明君（綾瀬）高柳初男君（座間）曽我敏夫

君，中里直己君，宮東悠君，土屋巌君，野口栄三

郎君田崎市松君，高橋久治君（大和）
oRI第３１４地区インドアウメドナガーRCより

の依頼で国際児童写真展を計画されています。

それにふさわしい写真がありましたら送って差

し上げて下さい。詳細は別紙の通り-回覧一

蕊蕊蕊認簿
出席委員会大高委員長

皆様のご協力で久し振りに１００％が戻って参り
ました。此度鈴木(久)・布施両会員がアメリカ旅行

から帰って来ましたので外国の例会について紹介

して下さい。

鈴木（久）会員永いこと欠席を致しましたが

布施さんとご一緒にメキシコ，アメリカ，グアム

装蕊長難報 告
。めずらしく特に報告事項はありません。幹事報

告をお願い致します。

蕊薑認識蕊ｊ
･何回も申し上げて居りますが，１２月１２日１６:00
～２０:００のガバーナ公式訪門に際して，クラブ

協議会を開催致しますが，各委員長は，出席義
務者であると共に各々の副委員長に相互の連絡

を取って準備して居いて下さい。
。１９７９～１９帥年G.S､Ｅのメンバーの参加申請害

が参って居ります，そしてスケジュール表と団

長の履歴書がきております。-回覧一

又，優秀な青年実業人並に専門職業人をご存知
の方は是非推選して下さい。
。理事・役員会を例会後に開催

声 司
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３．好意と友情を深めるか
４．みんなのためになるかどうか

１．真実かどうか
２．みんなに公平か
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前回の修正
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本日のプログラム１２月６日
「ロータリーとは」小堀憲助氏

次週予定１２月１３日
ガバナー公式訪問伊藤茂ガバナー



を廻って参りました。先づ第１にアラバマの
MOB I L E R CC１７１１年 ) ( C I T YO F
SIXFIAGS)でメイキャップをして参りました。
モービルクラブは200余名のRCで非常に歓迎し

て下さいました，例会は余り時間にこだわらず来

場した順にゆったりと食事をとり或る程度頭数が
そろった所で点鐘となりました。ロータリーソン

グは歌わずに国歌を合唱しました。次いで
NORTHERNGUAMRCでバーナー交換をして

参りました。
ガム北クラブ（1975年）でも開始時間はルーズ

で楽しむ為の集いといった感じでした。ご承知の
如く第258東京地区に所属しておりますが，日本
語は用いられていませんでした。詳細は機会があ
りましたらお話し致したいと思っています。
75周年記念委員会松本委員長
･例会後小委員会を持ちたいと思いますので委

員の方は残って下さい。
親睦活動委員会中西委員長
。本日は先週の分もふくめお祝いは３名です。

結婚記念日鈴木久次郎君（11月３日）富沢重
徳君（11月29日)｡お誕生日布施光雄君(１１
月２３日)｡
。３クラブ合同例会における中年合唱団の歌は今

のところ，ビューティフルネームと帰らざる
日々を予定していますカヌ，他に良いものがあっ
たらお知らせ下さい。

茅灘蕊瀞麓獄嘗叢
「神奈川の水」

冷暖房空調設備保田達君
大磯で生れ吉田邸を遊び場として育ちました。

現在，神奈川県給水指定企業として冷暖房工事一
般を行っており㈱トオル設備工業の本社は相模原
市陽光台にご座居ます。一般家庭の工事は申すに
及ばずの公共の給水設備改善のため社員一同頑張
っております。
さて私の仕事は，水と大変係り合いが深いので

水について少しお話しを進めさせて頂きます。
水と人間水と文明の分ちがたい関係鰍『しば
し歴史の主要舞台に登場しますが，神奈川におけ
るそれも，県史の重要な一角を占めております。
そもそも神奈川の水は横浜開港と深い関係を持ち，

疾病と断水の苦しみの中で，こんにちまでの発展
を遂げて参りました。
徳川幕府は江戸上水，玉川上水など水行政に力
を入れ，江戸は水の豊富な町でありましたが，横

浜は，黒船が来てから，あわてて海を埋め立て，
いわば海の上につくった町であり，飲み水がない
のに人口は急増しますし，井戸を堀っても出るの
は塩水ばかりでありました，対策がないまま深刻
な水不足が続きました。天秤棒で水おけをかつぎ

水を売って歩く新商売が生れ，暴利を得る悪質業
者も続出して，県が「水売りの規則」をつくって
取り締りました。いまの私達にはとっても想像で
きない様な事があった様です，隣家から，ひしゃ
く一杯の水を借り，その返済をめぐって争いが起
った，との記録もあります。こうした水ききんを
みかね，私費で水道事業を始めたいと，町の実力

者が県に出願した所，県は明治政府と相談をいた
しまして明治４年，水道会社設立を指導，工事許
可を与えました，これが日本水道史に残る木樋水
道であります。この木樋水道は多摩川の鹿島田村
（現，川崎市）から横浜の桜木町迄20余キロの間
に，松の木をくり抜いた本管を敷設し，共同せん
で給水する計画でありました。鶴見川の川底を通
し，生麦，子安など七ケ村を通過，難工事だった
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きながら会社の近くに自分自身のための内職場と
して物置の一部を借りて独立の準備を始めたので

す。会社は８時迄残業をし社員食堂で食事をすま
せ，直に自転車に飛び乗り自分の作業場へ９時～
午前１時頃まで，日曜日は朝７時～夜10時頃まで
１年間無休で働きました，これの主な目的は技術
体得と資金作りのためで我流で夢中に頑張りまし
た。
昭和記年品川区で営業を開始したのです，とい

っても初めはボール盤・フライス盤といった内職

程度でした，そして徐々に町工場へと造設してい
ったのですが，手狭まになり42年４月大和に工場
を新設移転して参りました。幸い業績も順調に進

展し，三菱電機Kj<と鎌倉製作所との口座開設に漕
ぎ着け昭和43年（有）吹上製作所を設立いたしま
したo47年金型治工具部を増設,VA構想を実ら
せコストダンに対処すべ<先行投資を行いダイカ
スト金型，プラスチック金型，プレス金型等を充

実させました。
51年，経済情勢の変化に対処すべ<，また大衆商

品の動向の変化を期待して㈱入来を設立し日曜大
工の必需品である万能工作台の製造を始めたので

す。この企業の発展によって吹上製作所の経営上
の歯止めになるように考えた次第です｡53年８月

大和工場に集中し生産力増強と合理化を行いまし
た。何時の時代でもそうですが今程高品質低コス

トの物を要求されている時はないと判断したので
す。資本金500万，社員52名を抱える会社として
３億円の機械設備投資は一部に一抹の不安を抱い
た人もありましたが，１５０名の企業に匹敵するべ
き従業員の生活を約束する反面で，やる気を起さ
せたのです。経済の大原則である良い物を安く作
るという信条で努力しました。そして仕事の獲得

も，口こみ方式（会社紹介方式）で大手企業の信
用を得ることにつとめ現在ではIBM,富士ゼロ
ックス，日本電気，三菱電機等の関連の仕事を消
化させて頂いています。また更に機械の消却，発
注側，お得意様の方に少ない影響ですみます様に
３交替制，２４時間体制で進んでおります。

今後もより一層の合理化を計り社会性に富んだ

が，２年後の明治６年12月めでたく完成して，市
民はこの水でようやく救われた。しかし喜びもつ
かの間，大掛りな水道工事は初めてだった為，各

所に欠陥が表れ，まもなく給水が行き詰まってし
まいます。民間企業では経営困難だとして県が引
き取り，大修理を行いましたが，すでに手遅れで，

明治15年には全面的に給水不能となりました。こ
のあと横浜市民は又，水ききんにおそわれ，水売
の水は高価で庶民の口には，なかなか入らなかっ
た様です，貧しい人達はまずい井戸水や，汚れた

川の水に頼るほかなかった為，伝染病の発生とな
って表れ，横浜市のコレラ患者発生の泉となった
のです。水不足は最悪の事態に至りまして，横浜

居留地に住む外国人の間にも西欧式近代水道建設
を望む声が高まり，アメリカ，イギリス各総領事
からの書簡が県に寄せられまし,己。やがて当時の
県令沖の依頼で日本に在住の英国陸軍工兵大佐，
ヘンリー，スペンサー，パーマーによって近代水

道の設計に着手する事になります。時間が参りま
したのでこの続きは次の機会に述べさせて頂きま
す。
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「我が吹上製作所」
電子機器部品加工竹之内弘美君

鹿児島県日置郡吹上町の農家の長男として生れ
昭和弱年，都会へ出て20代でマイホームを持ち，
やがて家族一同をひきいるような企業をおこした
いとの大きな夢を持って上京しました。社会人と

して初めてKKサンエス電子に入社したのですが，
余りにも楽でもっと自分で仕事をしたいという毎
日でありました。入社して半年，夏も終り秋が来
ました。栄養をつけながら，目的に向うのではな
しに，社会生活を可能な限り直線的に生き初志貫
徹のために連進しようと決意しサンエス電子を去
りました。将来，防衛関係，コンピューター，通
信の分野で独立したい気持ちが動き日本IBMの
下請であるみかど製作所を選んだのです。そし
て今迄まったく工業に関する知識がなかった私は

鉄で鉄が削れることに感動しました。２年後，働
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企業として前向きに努力していく方針でいます。
よろしくお願い致します。 霧溌撫澱雛

綾瀬RC橋本会員久し振りにお伺い致しまし
た。お世話になります。

座間RC高柳会員いつもお世話になります。
大和RC曽我会員先日，中クラブのチャータ

ーナイトの写真集を頂きました素晴しい出来

ばえを見ながら想い出にふけりました。
大和RC中里会員しばらく振りで御伺い致し

ました。宜敷御願い申し上げます。
大和RC宮東会員今日も，お世話に成ります。
大和RC高橋会員初めてお邪魔致します。
大和RC野口会員いつも御世話になります。
大和RC田崎会員初めてお世話になります。
布施会員永らく御無沙汰致しました。無事帰る

事が出来ましたので
富沢会員結婚記念日の御祝ありがとうございま

した｡15年前の今日，中央文化会館で結婚式
を挙げたことを思い出しました。あの頃はス
マートで，ういういしく年月の隔たりを感じますｏ

伊藤佃会員悲しいこと，私の親友早大名誉教授

関君夫妻が南極の空に散ったことですｏ謹ん
で，ご冥福をお祈りします。

伊藤田会員申し訳けないこと。胸のバッチを持
って帰って，今日忘れたことです。

鈴木例会員旅行にてホームクラブを欠席しまし
た。又騒々しくなりますがよろしく願いしま
す。モービル，グアムRCより，パナーをい
ただきました。

鈴木例会員１１月３日の結婚記念日を旅行中のた
めすっかり忘れていました。第なん回？にな
ったか解りませんが御祝ありがとうございま
す。

松本会員１１月27日大和市より優秀技能者の表彰
を受けましたので

事務局鈴木今月の歌「里の秋」をどういう訳
か，一番だけでカットしてしまいました。ソ
ンツグリーダーが今日は趣向を凝らしてするつ

もりだったそうで大変申し訳ございません，
年という程でもないと思うんですが……。

議蕊鰯篝議溌
３-Ｈプログラム移管に関する発表

国際ロータリー理事会とロータリー財団管理委
員会は「保健，飢餓追放および人間性尊重のプロ
グラム」を1979年７月１日付で，ロータリー財団
の事業活動の一つとして移管した」ことを，ここ
に私たちは発表する機会を得まして，欣快に耐え
ません。
理事会と管理委員会はここに連名で，世界中の

ロータリー・クラブと地区ならびにロータリアン

の方々に今後も引き続き，国際理解と親善および

平和を推進する手段として人々の健康を増進させ，
飢餓の苦しみを緩和させ，あるいは，人々の人間

らしい社会的な発展を促進させようと意図された
この有意義なプログラムをご支援して下さるよう
お願い致します。
５年の期間に達成されることになっている「保

健，飢餓追放および人間性尊重のプログラム」の
最初の事業には，フィリピンの児童６１８万名が米
貨76万ドルの資金で小児麻痒ワクチンの接種を受
けることが含まれております。この事業は好評を

博しておりますが，将来も同様な人道主義的な事
業に成功を収めるためには，皆さんの寛大なるご
支援が必要で，それが最も重要となるものであり
ます。

財団は今後も引き続き，教育補助金，研究グル
ープ交換および特別補助金のプログラムによって

すべての人々の間に国際理解を増進させる活動を
継続する決意でございます。
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ジェームスL .ボーマーニ世

国際ロータリー会長

エルネスト・インバッサイ・デ・メロ

ロータリー財団管理委員会委員長


